
 

 
 
 

 

Comentario / Joaquín López-Dóriga (Periodista) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Todavía no llegan 

las leyes secundarias del Senado de la República a la 

Cámara de Diputados. Ricardo Monreal, presidente de la 

Jucopo, reconoce que se debe hacer reforma de la 

reforma judicial. No leyeron dos artículos que se 

contraponen, uno dice que el que reciba la mayoría de 

votos sería el presidente de la Suprema Corte y el otro 

dice que el presidente de la Suprema Corte lo eligen los 

mismos ministros, este artículo no lo borraron de la 

reforma constitucional en materia judicial. 

 

Joaquín López-Dóriga: “Eso sucede porque no leen lo 

que votan, no lo leyó nadie, ninguno de Morena, porque 

todos lo aprobaron con esa contradicción. Levantan la 

mano y vámonos”. 
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